



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>192 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3_V110004848</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

# La Croix-Valmer

## Maison à vendre (83420)

Cette maison bourgeoise à La Croix Valmer semble être une véritable perle avec ses caractéristiques exceptionnelles ! Construite dans les années 1910 sur un terrain spacieux de 2 880 m2 sans aucun vis-à-vis, elle offre une intimité rare dans un domaine réputé. Sur trois niveaux et d'une surface d'environ 190 m2, elle possède des atouts remarquables. L'accès par un escalier magnifique avec une terrasse offrant une vue panoramique donne le ton dès l'entrée. À l'intérieur, un salon et un séjour équipés de cheminées offrent des espaces chaleureux et accueillants. La cuisine, dotée d'une terrasse, ...

*La croix valmer exclusive - exceptional bourgeois house from the 1910s built on totally flat land of 2,880 m2 not overlooked, a few steps from the landing beach in a renowned estate. Built on 3 levels with an area of approximately 190 m2. Access is by a magnificent staircase with terrace overlooking the landscape, an entrance, a living room with fireplace, a living room with fireplace, a kitchen with terrace, access by internal staircase to the ground floor with various bright rooms (six including 2 shower rooms) a laundry room, a boiler room, storage rooms.... Upstairs four bedrooms and a ...*

## AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Agence Agnès Malecki

Agence Agnès Malecki

Agence Agnès Malecki